



ももだより

北平田保育園 H30. 8. 29 NO. 6

朝晩と涼しくなり、秋の訪れを感じます。

8月は、涼しい日が続いたり、また暑くなったりと、天候が安定しませんでしたね。最近は、直射日光や気温、風による体感温度を考慮し、簾やシートで日陰を多くしたり、お湯を多めに入れたりする等、調整しながらプールあそびを楽しんでいます。もうみんな水ともすっかりお友だちになり、大胆に自分でバケツの水をお腹にかけたり、プールからプールに入りしてあちこちへ移動したり…活発に体全体で水の感触を楽しんでいます。色水でジュース屋さんをしたり、水風船で遊んだりもしましたよ。今年度は8月でプールあそびは終了となります。毎日の洗濯、準備ありがとうございました。



絵の具でペッタン！！

もも組さんのお部屋の装飾に、みんなの足形を使ってお魚を作りました。足の裏に絵の具を塗ってもらうと…「何されてんだ？」と不思議そうに見ている子、くすぐったいのか体を動かす子…とさまざまな反応が…♪先生たちの足形も取って、親子のお魚の出来上がり！！お部屋で毎日みんなのことを見守ってくれています♥



「何してるの…？」

絵の具をスルスル…

「画用紙にギューッ！！」

気持ちよさそうでしょう♪

スタンプの後は…
プールへGO！！

「足がモソモソするぞ…」



「霧のシャワー気持ちいい～♪」「タライの中も最高だよ！！」



つかまり立ちやハイハイで、いろんなところに探索に行って楽しんでいます！ご飯も手づかみでモグモグ食べられるようになりました♪



僕の思い、私の思い♪

「〇〇君だ♪」「〇〇したい。」「私もある玩具欲しい！」等…友だちへの関心や自分の思いが出てきたのもも組さん。まだお話を上手にできないこの頃は、その思いを“叩く”“押す”“引っ張る”等の行為で伝えようとしています。

もも組では、「なでなでだよね。」と具体的に関わり方を知らせたり、玩具の数を確保したり、開放的に遊べるような環境を作ったりする等配慮していますが、保護者の皆さんにもご理解の程よろしくお願ひします。なお、毎週末に爪が伸びていないか確認をお願いします。



『モグモグ…おいしいね♥』



自分でスプーンを使ったり、手づかみで食べたりすることに挑戦中のもも組さん。まだ、こぼしたり、うまくつかめなかつたりすることも多いのですが、まずは自分で食べられたという姿を見守りながら、状況に応じて手を添えてスプーンの持ち方や角度を知らせたり、食材をつまみやすい形状に調整したりしています。
★それに伴い、衣服を着替えることが多い状況です。着替えは各3組ずつ園に置いて置き、持ち帰った分は次の日に補充をお願いします。今週末着替えを持ち帰りますので、確認をお願いします。また、これから散歩に行くこともあります。靴下も毎日持たせてください。



「自分でスプーンでくえるよ♪」「途中で眠くなっちゃった…zzz」

「お手て…パクッ♪」



「お口に…入ったあ！」

「上手くつかめるかな？」

「ミルクいっぱい飲んで大きくなるぞ！」